



輝く未来

学校だより
令和8年1月30日
1月号
中種子町立野間小学校



↑ホームページ更新中
ぜひ御覧ください

新しい年を迎えて

校長 吉國 耕二



新しい年（令和8年）を迎えました。今年の干支は午年（うまどし）で「馬」を象徴しています。調べてみると午年は、俊敏さ行動力、活力を表し、前進や新しい挑戦に良い年だそうです。また、馬は人の生活を支えてきた縁起の良い動物であり、事業発展や運気向上、努力が実を結ぶ年とも言われるそうです。新しいことにチャレンジしたり、今取り組んでいることをさらに伸ばしたりするには、とても良い年かもしれません。子どもたちもいろんなことにチャレンジしてほしいと思います。

さて、3学期がスタートしました。寒さに負けず子どもたちが元気に学校へ登校する様子を見て、うれしく思うところです。「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言いますが、1学期や2学期と比べて短く、あっという間に過ぎていきます。3学期は、この1年間の学習のまとめをすると同時に、来年度の準備をする大切な時期でもあります。これまでの自分自身の学習や生活を振り返り、頑張ったことはもっと伸ばし、できなかつたことはもっと努力してできるようになってほしいと思います。

1年生は4月になると2年生となり、新しい1年生を迎えます。新しい1年生の手本になるように3学期の生活を頑張ってほしいと思います。5年生は、6年生からバトンを引き継ぎ、野間小のリーダーとしてふさわしい言動がとれるよう心がけてほしいと思います。6年生は3

学期が終わると中学生になります。残された2か月余りを6年生としてしっかりと学校生活を過ごすと同時に中学生になるための準備期間として過ごし、気持ちよく卒業式を迎えてほしいものです。

教職員一同、子どもたちの良さをさらに伸ばし、基礎学力をしっかりと身に付けて次の学年に進めるよう精一杯努力していきます。御家庭でも子どもたちが生活のリズムを守り、精一杯学習や運動に取り組むことができるように食事や健康管理、そして安全に過ごすための御協力をお願いします。

本年も保護者の皆様、地域の皆様の御協力をいただきながら、心を新たにして教育活動を進めてまいりますので、旧年に変わらぬ御理解と御支援をよろしくお願いします。

年度内にむし歯の治療をお願いします。～治療率100%を目指して～

本校は、むし歯治療率100%を目指しています。これは、子供の健康な生活を守るために必要な数値目標だと考えています。治療が必要な児童につきましては、ぜひ4月までにむし歯の治療を済ませて、次年度に進級させたいと思っています。御協力をよろしくお願いします。



「よし、頑張ろう。」という気持ちを胸に～3学期始業式～

1月8日から3学期が始まりました。3学期の始業式では、全校児童が体育館に集まり、3学期への期待感を胸にわくわくした表情で、校長先生の話や代表児童の言葉を聴く姿が見られました。児童代表で、2学期の振り返りや3学期にがんばりたいことを発表した2名は、次のようなことを述べました。

3学期は、病気に負けない体をつくり、一回も休まないで学校に行きたいです。また、2学期、校長先生にかけ算九九テストをたくさんしてもらい算数が好きになりました。3学期は、先生の話をよく聞いたり、問題をよく読んだりして、時刻と時間の勉強ができるようになります。

【2年生代表】

2年生代表の児童は、2学期にかけ算を通して高めた自信を、3学期では、新たな活動ができるようにつなげたい思いをみんなに発表しました。また、そのためにどうすればよいかも考えることができており、目標達成に向けての過程そのものが、経験として身についていることがわかりました。

今年は6年生になります。今の6年生を目標にし、新しい1年生のお手本となれるような6年生になりたいです。そのため、この3学期、委員会活動や勉強をこれまで以上に頑張っていきたいと思います。

今年の目標がウマくいくように頑張ります。

【5年生代表】

5年生代表児童の言葉からは、これまで学校を引っ張ってくれている6年生の姿を目標にし、自分を客観的に見つめ、自分なりの目標をしっかりともち、がんばっていきたいという意気込みや、目標達成に向け、友達と協力して頑張りたいという強い気持ちが伝わりました。二人の児童代表の言葉を聞いた子供たちも、「よし、自分も今年もがんばろう。」という気持ちをもったことでしょう。1年の締めくくりでもある3学期。一人一人が目標をもち、友達と協力し合いながら、少しでも成長できた自信を高めて欲しいと思います。また、その自信を次学年での取り組みへの意欲へとつなげて欲しいです。

第3学年総合的な学習の時間～ごうさし体験～

3年生では、総合的な学習の時間に「郷土で受け継がれているもの」について学んでいます。15日、地域の方に来ていただき、「ごうさし体験」を行いました。

「ごうもち」とは、ごうの木に紅白の餅をつけて家に飾り、その年の豊漁・豊作を祈願するというものだそうです。子供たちの中には、初めて餅つきを体験する子もいて、餅つきの杵の重さに驚いたり、餅を丸める感触を喜んだりしながら、ごう餅を完成することができました。つくったごうものは、学校だけでなく、町役場、教育委員会、郵便局にも飾らせていただきました。



【2月の主な行事予定】

3日（火）幼・保・小連絡会	12日（木）PTA常任委員会
4日（水）ハッスル5DAY'S（～10日）	14日（土）土曜授業
5日（木）PTA三役会	19日（木）授業参観・学級PTA
6日（金）第2回学校評価委員会	27日（金）卒業を送る会・お別れ遠足
10日（火）新1年生入学説明会	28日（土）親児の会「逃走中」